

PRESENTACIÓN

Los días 7 y 8 de septiembre de 1999 se verificó el seminario internacional “Los Convenios de Ginebra de 1949, a los cincuenta años”, organizado conjuntamente por el Comité Internacional de la Cruz Roja, y el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

El Centro Cultural Isidro Fabela, ubicado en la Plaza de San Jacinto, San Ángel, ofreció generosamente sus instalaciones para la celebración del acto, en virtud de que en esos días un paro de actividades aquejaba a la UNAM.

Participaron distinguidos funcionarios tanto del Comité Internacional de la Cruz Roja como de la Secretaría de Relaciones Exteriores, al igual que destacados miembros de la Academia mexicana.

El seminario gozó de una respuesta entusiasta del público asistente durante los días de trabajo.

Esta publicación rescata la mayor parte de las ponencias presentadas.